



## Retard annoncé de la livraison de la ligne 15

## « Ce n'est que partie remise, et Bagneux sera prête pour l'arrivée de ce nouveau métro »

pour Marie-Hélène Amiable, maire de Bagneux

La Société des Grands Projets (SGP), en charge de la construction du Grand Paris Express, vient d'annoncer le **report de six mois de la livraison de la ligne de métro 15-sud**. Des problèmes techniques liés au fonctionnement des rames expliquent ce décalage.

La Ville de Bagneux, qui s'était mobilisée et a obtenu un arrêt de cette ligne dans la commune, prend acte de cette ouverture plus tardive que prévu. C'est bien sûr décevant mais s'agissant d'une telle prouesse technique, compréhensible.

Habitants et salariés ont pu apprécier l'amélioration considérable pour leurs déplacements générée par les deux stations de la ligne 4.

La ligne 15, dans un an et demi, permettra de **faciliter encore les mobilités**, notamment entre banlieues et de franchir un cap supplémentaire pour relever le défi climatique. Cela renforcera aussi l'attractivité de la commune.

A l'arrivée de la ligne 15, le tunnelier installé face à la future station Lucie Aubrac, quittera le **parc Robespierre** qu'il occupe depuis le début des travaux, le long de l'école Niki de St Phalle. Avec la contribution financière de la SGP, la Ville pourra le renaturer et proposer ainsi aux habitants, salariés et usagers du métro, un **bel espace de nature en ville**.